

Estimado Presidente de Rondícolis,

en representación del cargo que ostento, como Ministro/a de Asuntos Interestelares de la República Planetaria que su Excelencia preside, se ha requerido de mí la responsabilidad de tomar una decisión con respecto a los desafíos que nos plantean a todos los rondícolianos los desgraciados últimos acontecimientos acaecidos en nuestro pacífico planeta.

Ante la disyuntiva de permanecer en nuestro planeta hasta la extinción pacífica que parece estar en nuestro destino o de arriesgarnos a buscar un antídoto en otros planetas, y una vez la situación ha sido analizada por mi gabinete de crisis reunido de urgencia hace dos triples lunas, es mi deber comunicarle que la decisión adoptada ha sido la siguiente: _____.

Para ello nos amparamos en los siguientes motivos:

Por todo ello, rogamos se tenga en cuenta la decisión que tanto yo como mi equipo hemos acordado como más efectiva, solicitando se nos conceda permiso para proceder lo antes posible con todos los preparativos necesarios para llevarla a cabo.

Le transmite la seguridad de su más distinguida consideración,

Fdo: _____

Ministro/a de Asuntos Interestelares de la República Planetaria de Rondícolis